



**PENGUMUMAN**

NOMOR KP.01.05/A.IV/3505/2023

**TENTANG**

**PELAKSANAAN TUGAS PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA (PPP)  
JABATAN FUNGSIONAL TEKNIS DI LINGKUNGAN KEMENTERIAN KESEHATAN TAHUN 2022**

Menyusuli Pengumuman Nomor KP.01.04/A/26308/2023 tanggal 12 Mei 2023 tentang Hasil Seleksi (Pasca Sanggah) dan Pemberkasan Penerimaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja Jabatan Fungsional Teknis Kementerian Kesehatan Tahun 2022, bersama ini disampaikan hal sebagai berikut:

1. Saat ini proses penetapan Nomor Induk Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (NI PPPK) bagi Calon PPPK jabatan fungsional teknis Kementerian Kesehatan tahun 2022 dalam tahap penyelesaian oleh Badan Kepegawaian Negara. Tahap selanjutnya adalah Penandatanganan Perjanjian Kerja sebagai dasar Pengangkatan sebagai PPPK Kementerian Kesehatan serta penetapan Keputusan Menteri Kesehatan tentang Pengangkatan PPPK Kementerian Kesehatan tahun 2022 dengan perjanjian kerja terhitung mulai tanggal **1 Agustus 2023**.
2. Terhadap hal tersebut dimohon kepada seluruh Calon PPPK Kementerian Kesehatan segera melapor ke Bagian Kepegawaian/Bagian Sumber Daya Manusia (SDM) satuan kerja penempatan masing-masing (alamat terlampir).
3. Bagi Calon PPPK Kementerian Kesehatan tersebut wajib hadir dan melaporkan diri pada masing-masing satuan kerja penempatan pada tanggal **1 Agustus 2023 pukul 09.00 (waktu setempat)**, dengan ketentuan menggunakan kemeja putih tanpa corak, bawahan gelap (hitam atau biru dongker), jilbab berwarna putih (khusus bagi yang mengenakan jilbab) dan sepatu tertutup. Selanjutnya untuk penandatanganan perjanjian kerja akan dikoordinasikan oleh bagian kepegawaian/SDM satuan kerja penempatan masing-masing.
4. Pelaksanaan tugas di satuan kerja penempatan terhitung mulai tanggal **1 Agustus 2023** yang dibuktikan dengan Surat Pernyataan Melaksanakan Tugas (SPMT) yang diterbitkan oleh Kepala satuan kerja terkait.
5. Peserta agar mengikuti perkembangan informasi penerimaan PPPK di lingkungan Kementerian Kesehatan Tahun 2022 melalui laman <https://casn.kemkes.go.id>. Kelalaian peserta dalam mengikuti perkembangan informasi menjadi tanggung jawab peserta.

Demikian pengumuman ini kami sampaikan untuk dapat dipedomani.

Jakarta, 12 Juli 2023

Ditetapkan oleh,

a.n. Sekretaris Jenderal selaku Ketua Panitia

Seleksi Pengadaan PPPK Kementerian Kesehatan Tahun 2022

Plt. Kepala Biro Organisasi dan SDM selaku Sekretaris Panitia

Seleksi Pengadaan PPPK Kementerian Kesehatan Tahun 2022

**TTD**

**EMMY AMALIA**